

Il y a cinq ans Nelson Mandela mourait



Nelson Mandela s'est battu toute sa vie contre le racisme en Afrique du Sud. Là-bas, les Noirs n'avaient pas les mêmes droits que les Blancs. A cause de son combat, il a fait de la prison. Quand il a été libéré, il est devenu président de l'Afrique du Sud : c'était la première fois qu'un Noir était élu. Il est mort il y a cinq ans. Même si beaucoup de choses ont changé grâce à Nelson Mandela, il y a encore aujourd'hui beaucoup d'inégalités entre Noirs et Blancs. Il y a encore des progrès à faire.

27 le nombre d'années que Mandela a passé en prison soit **9855** jours

6,75 m², la taille de sa cellule **46664** son numéro de matricule

1993
Mandela reçoit
le Prix Nobel de
la paix

1994
Il devient le premier
président noir d'Afrique
du Sud

95
l'âge de Mandela
à sa mort

A winner is a dreamer who never gives up
Un gagnant est un rêveur qui n'abandonne jamais